

Bericht: Spaziergang zum Kepler Universität Park und Ententeich am 19. März 2024

Am Dienstag, 19 März sind 12 Personen bei der Haltestelle Universität zusammengekommen und sind zum Ententeich gegangen. Es sind nur 4 Enten geschwommen, sicher war es den anderen Enten „zu kalt“. Wir machten eine Kaffeepause im Teichcafe und sind dann durchs Gelände spazieren gegangen, es ist riesengroß und wir konnten nicht alle neuen Gebäude sehen. Dann fuhren wir heim. Wenn es wärmer ist, werden wir nochmals dorthin fahren und wir werden mehr Enten schwimmen sehen.

